



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Expertos advierten que el desarrollo de la IA es el nuevo riesgo que afronta la protección de datos en la actualidad

A lo largo de esta semana tendrán lugar distintos eventos que conmemoran el Día Europeo de la Privacidad de este domingo 28 de enero. Este lunes, la AEPD presentará su estrategia digital en la CNMC con la presencia del presidente del Gobierno **Pedro Sánchez** y el ICAM su nueva sección de protección de datos y la nueva campaña sobre un uso responsable de los datos, entre otros eventos.

En este contexto, organizaciones como ENATIC, ISMS Forum o APEP vinculada a los profesionales de la privacidad y Asociación de Internautas, explican *Economist & Jurist*, el momento que vive la privacidad entre el cambio normativo que se avecina y los nuevos retos tecnológicos encabezados por las herramientas de Inteligencia Artificial (IA).

Las organizaciones apuestan por el llamado *compliance* digital para detectar sus riesgos en materia de privacidad y ciberseguridad y la figura del Delegado de Protección de Datos (DPD) emerge con fuerza en estos últimos años como responsable de las políticas de protección de datos de las entidades. Ahora hay que hacer frente a la nueva normativa que se aprueba a nivel europeo, Reglamento DORA, Reglamento de IA y Directiva NIS2 en un entorno exigente legal.

El papel clave del DPD

Carlos Saiz, socio de la firma jurídica Ecix Group, es presidente de ENATIC, asociación de derechos digitales y vicepresidente de ISMS Forum, desde donde ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |